

Eesti Gaas adquiere el 10% del mercado de gas finlandés

El objetivo de la empresa es duplicar su posición actual en un futuro próximo.

De acuerdo con los nuevos contratos de venta firmados hasta el momento, Eesti Gaas se ha hecho con más de una décima parte del mercado finlandés del gas, que se abrió a la libre competencia por primera vez el 1 de enero de 2020.

"Los que más se beneficiarán de la aparición del mercado libre y de los cambios actuales son los grandes clientes de Finlandia, pero el mercado báltico del gas también sentirá los efectos positivos", señaló Kalev Reiljan, miembro del consejo de administración de Eesti Gaas, ya que el mercado finlandés del gas está experimentando grandes cambios.

"El mercado del gas, que es más grande que antes, uniendo hoy cuatro países (Finlandia, Estonia, Letonia y Lituania) crea mejores oportunidades para todos los participantes del mercado e impulsa la innovación", añadió Reiljan en un comunicado de prensa.

"A lo largo de todo el año, Eesti Gaas ha estado haciendo grandes esfuerzos en el mercado finlandés para la adquisición de nuevos clientes, y nuestro próximo objetivo es duplicar nuestra posición actual en el futuro más cercano hasta alcanzar el 20% del mercado finlandés de gas natural", concluyó el comunicado de prensa.

En Estonia y Letonia, el mercado de gas se abrió en 2007 y 2017 respectivamente. Eesti Gaas posee una décima parte del mercado letón del gas. A partir del comienzo del nuevo año, Eesti Gaas será una empresa oficial en la bolsa de gas del Báltico GET, que incluye a Finlandia, Estonia, Letonia y Lituania, convirtiéndose en la única originaria de Estonia.